

ABSTRAK

Penelitian ini dilatarbelakangi masih rendahnya tingkat Prestasi Kerja Pegawai di Sekretariat DPRD Kabupaten Bandung Barat. Permasalahan ini disebabkan karena pelaksanaan Pengembangan Sumber Daya Manusia belum dilakukan dengan baik.

Objek penelitian dalam penelitian ini adalah Pengaruh Pengembangan Sumber Daya Manusi terhadap Prestasi Kerja Pegawai di Sekretariat DPRD Kabupaten Bandung Barat. Teknik analisis data menggunakan program *Statistical Product Service Solutions* (SPSS). Penelitian ini menggunakan teori Pengembangan Sumber Daya Manusia, Prestasi Kerja Pegawai dan teori yang berhubungan dengan penelitian ini, dengan menggunakan data sekunder, yaitu melalui dokumen-dokumen seperti visi dan misi, tugas pokok dan fungsi, struktur organisasi dan lain-lain.

Metode penelitian dalam penelitian ini adalah *Descriptive Survey*, teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu studi kepustakaan, studi lapangan dan studi dokumentasi. Studi lapangan terdiri dari observasi non-partisipan, melakukan wawancara kepada sekretaris Sekretariat DPRD Kabupaten Bandung Barat serta menyebarkan 36 angket kepada responden.

Hasil penelitian di Sekretariat DPRD Kabupaten Bandung Barat menemukan hambatan, antara lain Pegawai di Sekretariat DPRD Kabupaten Bandung Barat dalam tingkat Keterampilan dalam Bekerja masih kurang baik dan terkait dari hal tersebut, pegawai kurang mampu memberikan masukan dan arahan dalam menyelesaikan setiap pekerjaannya. Upaya yang perlu dilakukan untuk mengatasi hambatan tersebut adalah pegawai mendapatkan pengembangan secara merata kemudian sikap ramah dan mudah bergaul dari setiap individu pegawai juga harus selalu ditingkatkan.

Koefisien determinasi menunjukkan pengaruh sebesar 93,1%, dan dikatakan terdapat pengaruh yang erat antara variabel Pengembangan Sumber Daya Manusia terhadap Prestasi Kerja Pegawai.

Kesimpulan dalam penelitian ini adalah berdasarkan kriteria interpretasi koefisien determinasi menunjukkan bahwa terdapat pengaruh yang erat antara Pengembangan Sumber Daya Manusia terhadap Prestasi Kerja Pegawai di Sekretariat DPRD Kabupaten Bandung Barat.